## SYSMEX Lighting the way with diagnostics

## **News Release**

2020年5月25日シスメックス株式会社

## 新型コロナウイルス感染症対策に向けた支援について ~「こうべ医療者応援ファンド」へ3,000万円を寄付~

新型コロナウイルス感染症で亡くなられた方々に謹んでお悔やみ申し上げますとともに、罹患された皆さまとご家族および関係者の皆さまに心よりお見舞い申し上げます。また、医療現場をはじめ、治療や感染拡大防止の最前線でご尽力されている皆さまに心より感謝と敬意を表します。

シスメックス株式会社(本社:神戸市、代表取締役会長兼社長 CEO:家次 恒)は、新型コロナウイルス感染症対策に向けた支援として、このたび「こうべ医療者応援ファンド」へ3,000万円を寄付することを決定しました。

シスメックスは、国内初、新型コロナウイルス検査キット (RT-PCR 法) の薬事承認取得や、全国 に先駆けて神戸市との産官連携による PCR 検査体制強化のロールモデル構築および運用に向けた整備を進めています。また、シスメックスグループでは、医療従事者への支援物資の寄贈など世界各国の状況に応じて対応を実施してきました。

「こうべ医療者応援ファンド」は、新型コロナウイルス感染症患者さんの治療や予防の最前線で、 昼夜を問わず働いている医療従事者へ感謝の気持ちをささげ、その活動を応援するファンドです。 集まった寄付金は、神戸市内の医療機関を通じて、医療従事者の勤務環境の改善に役立てるという 趣旨に賛同しました。

シスメックスは、世界中の医療現場において日々行われている臨床検査が継続実施できるように支援し、新型コロナウイルス感染症の拡大防止に尽力されている医療従事者の皆さまと共にこの困難を乗り越えることが使命と考えており、そのための『製品・サービスの安定供給』に全力を挙げて取り組んでいます。 また、新型コロナウイルス感染症の拡大防止および一日も早い沈静化に貢献するため、『新たな診断技術の提供』と『感染拡大の防止と従業員の安全確保』にも取り組んでいます。

以上